

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 837 und 838

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adamez

25. August 1950

Blatt 1429

Kindertransporte der städtischen Erholungsfürsorge =====

25. August (Rath.Korr.) Wie das Wiener Jugendhilfswerk mitteilt, kommen die Kinder, die am 2. August von der städtischen Erholungsfürsorge in das Kindererholungsheim Villa Kellermann und Villa Bitzinger gebracht wurden, am Dienstag, den 29. August, wieder in Wien an. Die Eltern werden gebeten, die Kinder aus der Villa Kellermann um 10.30 Uhr und die Kinder aus der Villa Bitzinger um 13 Uhr im Rathaus, Eingang Lichtenfelsgasse, abzuholen.

Ferkelmarkt vom 23. August =====

25. August (Rath.Korr.) Aufgebracht wurden 201 Ferkel, von denen 118 verkauft wurden. Der Durchschnittspreis war bei Ferkeln bis zu 6 Wochen 155 S, 7 Wochen 194 S, 8 Wochen 212 S, 10 Wochen 354 S.

Die Nachfrage konnte als gut bezeichnet werden.

Wieder Wasserknappheit =====

25. August (Rath.Korr.) Wie die Wiener Wasserwerke mitteilen, ist durch die anhaltende Hitze und Trockenheit der Wasserverbrauch wieder derart gestiegen, daß die Wasserversorgung neuerlich in ernstliche Schwierigkeiten geraten ist.

Die Bevölkerung wird daher dringend aufgefordert, den Wasserverbrauch, besonders bei der Besprengung von Anpflanzungen, auf ein erträgliches Maß einzuschränken, da sonst wieder Verbrauchsbeschränkungen angeordnet werden müssen.

Freie Arztstellen

=====

25. August (Rath.Korr.) In den Wiener städtischen Krankenanstalten sind folgende freie Arztstellen ausgeschrieben:

Im Wilhelminenspital der Stadt Wien die Stelle des Vorstandes der internen Kinderabteilung; im Krankenhaus der Stadt Wien - Klosterneuburg die Stelle des Vorstandes der geburtshilflich-gynäkologischen Abteilung; in der Kinderklinik Glanzing der Stadt Wien die Stelle des ärztlichen Leiters der Anstalt; in der Nervenheilanstalt Rosenhügel der Stadt Wien die Stelle des Vorstandes einer neurologischen Abteilung und zugleich ärztlichen Leiters der Anstalt.

Bewerbungsgesuche müssen mit den entsprechenden Dokumenten bis spätestens 30. September bei der Magistratsabteilung 17, Anstaltenamt, Wien 1., Gonzagagasse 23, einlangen.

Der Fremdenverkehr im Monat Juli

=====

25. August (Rath.Korr.) Das Statistische Amt der Stadt Wien veröffentlicht soeben den Bericht über den Fremdenverkehr im Monat Juli. Darnach hielten sich im vergangenen Monat insgesamt 27.370 Fremde in Wien auf, unter ihnen 14.511 Besucher aus dem Ausland. Somit ereignete sich zum erstenmal, daß die Zahl der ausländischen Besucher Wiens, die der aus den Bundesländern übertraf.

Den größten Anteil an diesem erfreulichen Fremdenzustrom, der sich gegenüber dem Juli 1949 mehr als verdoppelt hat, haben die Schweizer. Im Juli kamen insgesamt 4.426 Schweizer nach Wien. Aus den Vereinigten Staaten kamen 1.738 Besucher, aus Italien 1.732, aus Schweden 1.056 und aus Dänemark 997. Auch England, Belgien und Luxemburg haben zu dieser erfreulichen Fremdenverkehrsbilanz viel beigetragen. Im Juli wurden in Wien insgesamt 85.708 Übernachtungen gezählt.